



Monsieur **Jean Paul Segade** ([cv](#)) est actuellement le **Directeur Général de l'Assistance Publique** **- Hôpital**
taux de Marseille

(

[AP-HM](#)

) depuis le mois de mai 2008. En deux ans et demi Monsieur Segade a réalisé un beau tour de force. Homme agréable et rassembleur, gestionnaire de talent, il a su réduire le déficit de l'AP-HM de 10 millions d'euros en 2010, et a ramené le déficit budgétaire de l'AP-HM à 2%.

Malgré le plan de retour à l'équilibre, Jean Paul Segade garde en mémoire qu'il n'est pas possible de faire l'économie de l'investissement, "ce serait une erreur stratégique" nous dit-il.

Dans un futur proche, Monsieur Segade compte inviter les communes environnantes, à participer à l'amélioration du service public de santé dans le département, en précisant bien qu'il n'est à aucun moment question que ces communes soient sous une quelconque tutelle de l'AP-HM. Le CHU de Marseille nous dit Jean Paul Segade est avant tout un CHU méditerranéen, il est donc naturel et souhaitable de développer la collaboration avec les pays qui entourent la mer méditerranée.

Interview de Monsieur Jean Paul SEGADE